



Aargauer Wirtschaft zum Anfassen

(aihk) Die AIHK führt am 14. September die dritte Nacht der Aargauer Wirtschaft durch.

2023-08-08

Unter dem Motto «Vielfältig. Innovativ. Ganz nah.» findet am 14. September die Nacht der Aargauer Wirtschaft statt. Dabei öffnen spannende Unternehmen in fast allen Aargauer Regionen ihre Tore. Erstmals können die interessierten Besucherinnen und Besucher eines oder zwei Unternehmen besuchen. Die Tickets sind kostenlos und können ab sofort gebucht werden. Wer schon in den letzten zwei Jahren dabei war, weiss: Die Aargauer Unternehmen haben viel zu bieten. Entsprechend lautet das Motto der diesjährigen Nacht der Aargauer Wirtschaft: «Vielfältig. Innovativ. Ganz nah.». Denn viele Aargauer Unternehmen sind der breiten Öffentlichkeit vielleicht nicht so geläufig, gehören in ihrem Bereich aber oft zu den Marktführern. Entsprechend gilt das Engagement der Nacht der Aargauer Wirtschaft den Unternehmen im Kanton. AIHK-Direktor Beat Bechtold ist überzeugt: «Man würde nicht glauben, was für innovative und interessante Produkte vor unserer Haustür entstehen.» In diesem Jahr ist die Vielfalt besonders gross. Vom Fahnenhersteller, Werkzeugmacher, Elektrotechniker, Holzbieger, Metallverarbeiter und 3D-Schweisser über das Technologieunternehmen bis zur Saline oder der Brauerei ist alles dabei. Neu kann man die Unternehmen auch einzeln besuchen. Gleichzeitig sind die Zeiten bei nahe beieinanderliegenden Firmen so gesetzt, dass auch zwei besucht werden können. Die Anreise erfolgt individuell direkt zu den Unternehmen. Die Tickets sind kostenlos. Anmelden kann man sich unter www.wirtschaftsnacht-aargau.ch